

INFORME DEL DIRECTOR

DEPARTAMENTO DE

ASSPEN



MANOS QUE AYUDAN

- ✓ A Iglesias de nuestra Región
- ✓ A otras organizaciones
- ✓ Familias en necesidad
- ✓ En momentos de crisis
- ✓ Comunidades de nuestra Región
- ✓ Porque Tu y yo somos **ASSPEN**

Rev.
Orlando Sánchez

**AGENCIA DE SERVICIOS
SOCIALES PENTECOSTALES**

EN MEDIO DE DESASTRES NATURALES

Informe Director Asspen

Distinguido Obispo General Rev. William Hernández, Señor Obispo Regional Rev. Dr. José Martínez, comité Ejecutivo regional, Cuerpo ministerial, delegados hermanos todos, Hoy presento mi informe de trabajo para el año 2020.

Reconociendo que solo la mano de Jehová ha estado con nosotros en este año, en medio de la situación difícil que nos tocó enfrentar, hemos visto como la gracia del **Señor** ha estado con este departamento y su Iglesia.

Reconozco lo que la palabra dice en Romanos 8:28

28 Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados.

En medio de lo que se levantó contra la tierra hemos visto su gracia y como **ÉI** ha abierto puertas; Conexiones divinas que solo la crisis puede abrir y como de la nada Dios nos entrega cosas que no podíamos esperar.

Sabemos que Estamos en el plan divino hasta el tiempo que él diga, seguimos trabajando para hacer la voluntad del Señor y seguimos sirviendo a las comunidades donde la necesidad existe.

Hemos visto como nuestro Dios ha puesto su favor sobre el buen nombre de esta gran Iglesia y este Departamento, durante la pandemia hemos logrado impactar más de 200 mil familias en el área Norte de los Estados Unidos, hemos invertido en equipos, en nuestra gente a través de nuestro Departamento.

Sabemos que el trabajo todavía no termina, reconociendo que es una carrera de relevo y hoy nos toca correr y preparar el habiente para seguir adelante esta carrera.

Asspen está listo para seguir marchando y sirviendo a nuestras comunidades, invertir donde sea necesario para poder llevar a cabo nuestra asignación.

Estaremos dispuestos a seguir haciendo su voluntad y preparar la próxima generación de servidores que llevarán esta Agencia de Servicios Sociales al lugar destinado por el cielo, reconociendo lo que la palabra dice en 1 Corintio 15:58

58 Así que, hermanos míos amados, estad firmes y constantes, creciendo en la obra del Señor siempre, sabiendo que vuestro trabajo en el Señor no es en vano.

Miembros del Departamento año 2020

Rev. Orlando Sánchez - Director.

Rev. Moisés De La Cruz - Sub- Director.

Evangelista Bienvenido Jáquez- Secretario.

Rev. Mayra Lugo - Tesorera.

Rudy Medrano - Vocal

Trabajos Realizados

- Me reuní con nuestro obispo & comité ejecutivo para discutir asuntos del Departamento.
- Contesté toda correspondencia & llamada telefónica que recibí.
- Estuve en el retiro Ministerial.
- En enero viajé a Puerto Rico en viaje de reconocimiento en áreas afectadas por temblores (enero 7)
- El día 11 de enero nos reunimos con miembros de la Alianza Puertorriqueña de Elizabeth y fuimos delegados como la institución que estaría recibiendo todas las ayudas monetarias para socorrer a nuestros hermanos puertorriqueños en el tiempo de los temblores.
- Se acordó celebrar un concierto benéfico bajo el tema **“Puerto Rico Siempre Unidos”**
- Asistí a la convención misionera del distrito de NJ Norte.
- Estuve presente en la Pre-convención de Ajec Distrital de NJ Norte la cual fue virtual.

Asistí a las siguientes actividades:

- Convención de AJEC, (virtual)
- Pre-congreso de Joyas de NJ Norte.
- Convención Regional.
- Pre-convención Heraldos de Cristo NJ Norte.
- Trimestral Heraldos de Cristo NJ Norte.
- Día del Obispo Regional, el cual fue en nuestra convención regional.
- Homeless training con Homeland Security.
- Reuniones ministeriales de NJ Norte.

- Jubileo Joyas de Cristo.
- 'Ágape distrital.'
- Ágape regional.
- Mujeres de Poder.
- Participé en algunos días del entrenamiento Filipino.
- Representé a Asspen en algunas actividades del Estado de NJ.
- Prediqué en varios lugares
- Llevé conferencias virtuales donde se me solicitó.
- Me reuní con los miembros del consejo municipal de Elizabeth NJ para discutir la ayuda a Puerto Rico.
- Enero 25 estuve en Lawrence Mass Iglesia Ebenezer donde se celebró un concierto pro PR.
- El día 9 de febrero se celebró el concierto unidos por Puerto Rico (entrada de sobre 30,000)
- El día 18 de febrero salimos a PR junto al concejal Carlos Torres & miembros de la Alianza Puertorriqueña de Elizabeth, me acompañaron los siguientes compañeros:

Rev. Gerardo Guillen

Rev. Moisés de la Cruz

Rev. Víctor Jarvis

- El día 19 de febrero comenzamos las casitas de Amor en el área sur de PR.
- So lograron levantar 6 casitas de amor.
- Impactamos los pueblos de Ponce, Peñuelas, Guayanilla, Maricao.
- Estuvimos en el Refugio El Pesebre donde le construimos la casita de Amor al Pastor de ese gran refugio.
- El primer desembolso fue de \$15,000.00
- Estuvimos en un workshop para seguridad para las Iglesias con Homeland Security.
- Fui nombrado Gran Mariscal de la Parada Puertorriqueña de Elizabeth por el trabajo social en la comunidad.
- Entregamos alimentos en distintos Hospitales a los médicos & enfermeras en distintas ciudades de NJ.
- Repartimos mascarillas en la oficina regional junto a Radio Visión Cristiana.
- Celebramos una feria de salud & covid testing.
- Se llevó a cabo una avanzada pro- damnificados Huracán Laura. (RD)
- Participé del día de la humillación en Perth Amboy NJ.

- Fui participe de dos reuniones con los líderes de Fe del estado de NJ con el Gobernador Phil Murphy.
- Viaje a República Dominicana, donde entregamos 4,500 mascarillas.
- En azua RD entregamos alimentos a más de 120 familias afectadas por Laura, junto al Obispo de la RD.
- En Hato Mayor entregamos estufas, mates & camas.
- Llevamos una Avanzada por los damnificados del Huracán ETA en centro América.
- En diciembre adquirimos nuestro tráiler de 48' refrigerado, a un costo de \$6,500.00.
- Junto al Pastor Saul Cruz de Virginia Beach logramos donar suficiente ropa para un contenedor que fue enviado a Honduras.
- Desde abril 2020 logramos entregar 48 camiones de comida al área tri-estatal del este de los Estados Unidos.
- Estimamos que, desde abril 2020, hasta diciembre 2020 más de 95,000 familias fueron impactadas por los camiones de alimentos.

Logros:

- Adquirir un tráiler de 48' refrigerado.
- Acuerdos de colaboración entre cadenas multinacionales de distribución de alimentos como US FOODS, Walmart, Sysco Metro NY, Goya nos entregaran camiones de alimentos para distribuir a nuestras comunidades.
- Que más Iglesias enviaran su cuota reglamentaria al Departamento de Asspen.
- Que más voluntarios se uniera a la visión de Asspen.
- Levantar 6 casitas de amor.

Recomendaciones:

- Que cada Iglesia pueda tener un equipo de Asspen Local.
- Que podamos adquirir un vehículo para responder localmente en desastres naturales, fuegos, situaciones de seguridad, donde podamos servir comidas calientes a los rescatistas que estén trabajando en la emergencia.
- Que podamos crear un cuerpo de capellanes bajo Asspen para ayudar nuestras comunidades.
- Que podamos hacer acuerdos con diferentes entidades gubernamentales.
- Que podamos acceder a fondos para entidades sin fines de lucro.

- Que podamos crear empleomanía con fondos del gobierno federal a través de la Agencia.
- Que podamos entrenar un equipo de voluntarios de CERT.

Agradecimientos

A mi Familia, mi esposa Noemi Sanchez, mis hijos, nietos por su comprensión y amor, ala IDDPMI Casa de Refugio por apoyo, al compañero Moisés de la Cruz subdirector de Asspen, a los hnos. José Hernández, Jovani Rubiera por su apoyo, los cuales semana tras semana están en labor de repartición de alimentos. No puedo dejar de agradecer a cada Pastor, Iglesias, que en todo momento nos apoyan. Al Rev. Dr. José Martínez quien siempre está a la orden para guiar y respaldar nuestra misión y por darnos la confianza de trabajar en este hermoso ministerio, **“GRACIAS OBISPO”**.

Al Dios todo poderoso por tenerme en cuenta para dirigir esta Agencia y por siempre ponerme en gracia donde quiera que toco.....

La historia continúa.....

Sometido hoy agosto 20 2020

Rev. Orlando Sanchez - Director Asspen Regional